

Pressemitteilung 09/2020

ZDF und ARTE nehmen Dreharbeiten im Saarland auf Die fünfte Folge der Krimireihe „In Wahrheit“ geht wieder in Produktion

Saarbrücken, 13. Juli 2020: Seit Anfang Juli 2020 laufen die Dreharbeiten zum fünften Film der saarländischen Krimireihe „In Wahrheit“ mit dem Arbeitstitel „Zweifel“. Damit schreibt das ZDF in Kooperation mit ARTE die Erfolgsgeschichte der saarländischen Krimireihe fort, die 2016 begann und auch in Frankreich bereits viele Zuschauer begeisterte.

Saarland Medien Geschäftsführerin Ruth Meyer betont die Bedeutung der Krimireihe für die überregionale Wahrnehmung des Saarlandes: „Die ‚In Wahrheit‘-Reihe ist aus dem Saarland nicht mehr weg zu denken. Die Krimireihe ist nicht nur spannende Unterhaltung, sondern auch ein Botenbote für unsere Region. So lädt ‚In Wahrheit‘ Zuschauer aus ganz Deutschland und Frankreich immer wieder für einen 90-minütigen Kurzbesuch ins Saarland ein – und das millionenfach. Die letzte ZDF-Ausstrahlung von ‚In Wahrheit – Still ruht der See‘ im April sahen 7,14 Mio. Zuschauer und war damit Spitzenreiter in der Prime-Time-Schiene“.

Beim Dreh der neuen Folge „In Wahrheit – Zweifel“ ermittelt Christina Hecke als Kriminalhauptkommissarin Judith Mohn zusammen mit ihren Kollegen Freddy Breyer (Robin Sondermann), Markus Zerner (Rudolf Kowalski) und Lisa Krohn (Jeanne Goursaud). Die Untersuchungen an einer Vergewaltigung führen zunächst ins Leere. Das Opfer erinnert sich nur bruchstückhaft, und obwohl die Tat im eigenen Schlafzimmer geschah, gibt es im Haus keine Einbruchsspuren. Der Fall soll niedergelegt werden, aber Judith Mohn gibt nicht auf und findet dank eines Hinweises Parallelen zu anderen Fällen (ausführliche Beschreibung siehe Anlage).

In weiteren Rollen spielen Anja Kling, Martin Lindow, Hendrik Duryn, Milton Welsh, Anna Stieblich u.a. Regie führt Jens Wischnewski nach einem Drehbuch von Zora Holt. Produziert wird „In Wahrheit“ von der Network Movie Film- und Fernsehproduktion.

Gesellschaft zur
Medienförderung Saarland -
Saarland Medien - mbH

Geschäftsführerin:
Ruth Meyer M.A.

Prokurist:
Sascha Grimm, LL.M.

Medienzentrum
Nell-Breuning-Allee 6
66115 Saarbrücken

Postanschrift:
Postfach 110164
66070 Saarbrücken

Tel.: +49 (0) 681 38988-15
Fax.: +49 (0) 681 38988-20

info@saarland-medien.de
www.saarland-medien.de

Handelsregister:
Amtsgericht Saarbrücken
HRB Nr. 11498
USt-IDNr.: DE298378070

Bankverbindung:
Sparkasse Saarbrücken
Konto-Nr.: 679 373
BIC: SAKSDE55XXX
IBAN:
DE02590501010000679373

Kontakt für Presseanfragen:

Steffen Conrad

conrad@saarland-medien.de

Foto (v.l.n.r.): Ruth Meyer, Christina Hecke; ©Saarland Medien, 2020.